
 

 

 

 

 

令和５年深谷市教育委員会第１０回定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷市教育委員会



 

 

令和５年深谷市教育委員会第１０回定例会 

 

 

 

日  時  令和５年１０月１１日（水） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後２時５５分 

 

場  所  本庁舎３階会議室３－１ 

 

出席委員  教 育 長   小 栁 光 春 

      教育長職務代理者   丸 山 和 崇 

委 員   島 﨑 祐 子 

      委 員   荒 井   泉 

出席職員  教 育 部 長   松 村   一 

      教育部次長兼教育総務課長   宮 島   稔 

      教育施設課長   中 島 武 彦 

      教育部次長兼学校教育課長兼    兵 頭 一 樹 

指導主事兼教育研究所長    

      教育部次長兼生涯学習   韮 塚 洋 明 

      スポーツ振興課長    

      文化振興課長   吉 岡 恵 子 

      図 書 館 長   高 橋 桂 子 

      教育総務課課長補佐   福 島   崇 

             



 

 

１ 開会 

  教育長が開会を宣告 

 

２ 開議 

  教育長が開議を宣告 

 

３ 前回議事録の承認 

  第９回定例会の会議録を全員異議なく承認 

 

４ 会議録署名委員の指名 

  教育長が島﨑委員を指名 

 

５ 報告  

（１） 令和５年深谷市議会第３回定例会について 

   教育部長より説明。質疑応答後、全員異議なく承認 

（２） 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

     教育部次長兼教育総務課長より説明。全員異議なく承認 

（３） 深谷市幼稚園・こども館複合施設基本設計について 

    教育施設課長より説明。質疑応答後、全員異議なく承認 

（４） 深谷市立中学校における部活動実施に係る対応例について 

     教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。質疑応 

答後、全員異議なく承認 

 （５） 第１回心の教育推進協議会について 

     教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。全員異 

議なく承認 

 （６） ふるさと ふかや・渋沢学フォーラムについて 

 教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。質疑応 

答後、全員異議なく承認 

 （７） 令和５年度深谷市夏季休業中研修会の報告について 

     教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。全員異

議なく承認 

 （８） 令和５年９月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

     教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。全員異 

議なく承認 

  

 

６ 閉会 

教育長が閉会を宣告 



 

 

議事等の概要 

 

報告１ 令和５年深谷市議会第３回定例会について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教 育 部 長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

     島 﨑 委 員  総合体育館のトイレの和式の数と、今後の社会体育施設に

おけるトイレの洋式化について教えて下さい。 

   教 育 部 長  総合体育館の和式トイレの数は、男性用が８基、女性用が

１２基あります。 

また、古くなったトイレの改修に合わせて洋式化していき

ます。 

報告２ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

          （質疑なし） 

報告３ 深谷市幼稚園・こども館複合施設基本設計について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育施設課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

     丸 山 委 員  概算事業費が当初よりも増額していますが、物価上昇を考

慮したうえで、費用を抑制したものがあるのか教えて下さい。 

   教育施設課長  国土交通省が発表している年間の物価上昇率を考慮し、当

初の事業費を見込んだが、その後経済的な変動があり、事業

費が増額しました。 

その後、過去１０回の打合せにて費用の削減を行い、資料

に表記されている事業費になりました。 

報告４ 深谷市立中学校における部活動実施に係る対応例について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼学校教育課長兼  （概要を説明） 

   指導主事兼教育研究所長 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   島 﨑 委 員  ワーキング会議と校長会からの提言の詳しい流れを教えて   

下さい。 

   教育部次長兼学校教育課長兼  校長会からの提言に基づき、ワーキング会議にて検討を行    

指導主事兼教育研究所長 いました。その後、教育委員会で報告を行い、各学校に通知 

するといった流れになります。 

   島 﨑 委 員  現在、在学中の生徒は、全員が部活動に加入し、来年度か 

らは、任意で部活動に加入するよう周知するといった認識で   

良いか教えて下さい。 

   教育部次長兼学校教育課長兼  部活動の任意加入は、今年度から進めていましたが、学校   

指導主事兼教育研究所長 によって認識の差が生じ、部活動の任意加入の開始時期が不 

揃いになってしまいました。そのため、共通認識を図るよう  

各学校に周知しました。 



 

 

 

 報告５ 第１回心の教育推進協議会について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

教育部次長兼学校教育課長兼   （概要を説明） 

指導主事兼教育研究所長  

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 報告６ ふるさと ふかや・渋沢学フォーラムについて 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

教育部次長兼学校教育課長兼   （概要を説明） 

指導主事兼教育研究所長  

教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   島 﨑 委 員  専門委員会の委員長は、どなたが務めたのか教えて下さい。  

   教育部次長兼学校教育課長兼  幡羅中学校の持田校長先生が委員長を務めました。 

   指導主事兼教育研究所長 

   島 﨑 委 員  ふるさと ふかや・渋沢学フォーラムの実施内容は、一般 

配信する予定があるのか教えて下さい。 

   教育部次長兼学校教育課長兼  現時点では、各市内小・中学校のみの配信ではありますが、 

指導主事兼教育研究所長 今後の検討課題にしたいと思います。 

 報告７ 令和５年度深谷市夏季休業中研修会の報告について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

教育部次長兼学校教育課長兼   （概要を説明） 

指導主事兼教育研究所長  

教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 報告８ 令和５年９月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

         次回令和５年第１１回定例会は、１１月８日（水）午後１      

時３０分から開会です。 

以上で、令和５年深谷市教育委員会第１０回定例会を閉会

します。 

 


